



FILIERE SOCIALE ET MEDICALE APRÈS LE REFUS DE LA PRIME SEGUR, MAINTENANT LE REFUS DE L'ISS PATS ET DE REVALORISATION DES PRIMES

LES PERSONNELS DE SOUTIEN DES POLICIERS (ASSISTANTES SOCIALES ET INFIRMIÈRES) HUMILIES ET MÉPRISÉS par le MINISTRE ET TOUTE L'ADMINISTRATION du MI !

Alors que le ministre avait promis une ISS pour tous les personnels techniques et administratifs POLICE et bien c'est raté !

Il n'avait juste qu'à donner un ordre à son administration pour rajouter 250 agents de soutien dans la liste des bénéficiaires et ***bien même ça, il ne l'a pas fait !***

En plus, il ne daigne même pas répondre aux deux courriers de notre syndicat national envoyés depuis un an !



Une véritable humiliation pour tous ses personnels qui se donnent sans compter tous les jours pour soutenir tous les agents du MI mais surtout les policiers et leurs familles quand ils traversent des moments difficiles ou dramatiques.

Après de multiples relances, c'est **la DRH Mi qui a fini par faire à l'arrache un courrier de refus très administratif** le 20 juin qui n'est pas digne de l'enjeu !

Comment accepter qu'en 2024 les assistantes sociales, et les infirmières pourtant toutes cat A puissent continuer à percevoir un régime indemnitaire de cat B +. Quant aux conseillères techniques ce n'est guère mieux !

Le ministère de l'Intérieur est le deuxième ministère qui paye le plus mal ses personnels de soutien une HONTE et tout le monde s'en MOQUE !

Nous EXIGEONS DONC que le Ministre rectifie rapidement cet oubli et cette DISCRIMINATION auprès de son administration !

Rejoignez-nous



FO PRÉFECTURES
ET DES SERVICES
DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR